

April 14th, 2023

Le dernier (mais non le moindre !) du groupe de professeurs promu au rang de professeur agrégé cette année est le Dr Robert Sternszus. Rob est un pédiatre généraliste et un éducateur médical renommé. Il a obtenu son MD de l'Université McGill en 2009 et est resté à McGill pour effectuer sa résidence en pédiatrie, un fellowship en pédiatrie académique, et une maîtrise en psychologie éducative, volet professions de la santé. Rob a été nommé en 2015 professeur adjoint de pédiatrie et pédiatre traitant à l'Hôpital de Montréal pour enfants.

Rob est reconnu localement et nationalement comme un éducateur exceptionnel et jouit d'une réputation grandissante en tant que chercheur en éducation. Ses recherches portent sur la formation de l'identité professionnelle en médecine et il est reconnu pour son expertise en matière de modélisation de rôle et de rétroaction. Il a obtenu trois subventions de recherche en tant que chercheur principal et deux en tant que cochercheur. En plus de participer à l'enseignement à tous les niveaux -- des étudiants en médecine et des infirmières praticiennes aux résidents et à la formation médicale continue -- il a développé le cours Transition to Clerkship et a servi de directeur de cours 2015-2017. Il a également été le cocréateur du cours facultatif Foundations in Medical and Health Sciences Education (ELEC300/400) et codirige ce cours depuis 2018. Rob occupe également actuellement la fonction de fellow Osler auprès d'un groupe d'étudiants en médecine. Son excellence en matière d'enseignement a été reconnue par le prix d'enseignement Paige et Bernard Kaplan en 2017, la plus haute distinction en matière d'enseignement au sein du département de pédiatrie. En 2022, il a été nommé sur la liste d'honneur de la faculté de médecine pour l'excellence de l'enseignement. Plus impressionnant encore, il a reçu le prix des jeunes éducateurs de l'Association des facultés de médecine - un prix de niveau national reconnaissant les réalisations éducatives exceptionnelles d'un seul médecin canadien au cours de ses sept premières années en tant que membre de la faculté. Robert a été directeur du programme de résidence en pédiatrie de 2017 à 2021 et a été nommé président du comité de compétence du programme de résidence en pédiatrie en juillet 2022.

Rob a également participé activement à l'administration de nombreux programmes et initiatives pédagogiques. Il fait partie de nombreux comités à l'échelle locale, nationale et internationale. Il a apporté d'importantes contributions au Collège royal des médecins et chirurgiens du Canada, notamment en tant que représentant du Québec au comité de spécialité de la pédiatrie et en tant que membre du groupe de travail d'experts pour le rôle professionnel de 2013 à 2014. Il est membre de l'exécutif de l'Association canadienne pour l'éducation médicale et également membre de son conseil des gouverneurs. Il a également fait partie de l'équipe internationale CanAm Competency Based Medical Education Collaborative 2016-2020.

Les importantes contributions de Rob à l'éducation et à la recherche en éducation sont dignes de mention. Veuillez vous joindre à moi pour féliciter Rob pour sa promotion au poste de professeur agrégé.

Bon week-end.

Beth Foster, MD, MSCE, FRCPC

Université McGill

Professeure, Département de pédiatrie

Titulaire de la Chaire Harvey Guyda

Directrice, Département de pédiatrie

Hôpital de Montréal pour enfants

Pédiatre en chef

The last (but not least!) in the group of faculty promoted to Associate Professor this year is Dr. Robert Sternszus. Rob is a general pediatrician and renowned medical educator. He received his MD from McGill University in 2009 and remained at McGill to complete his Pediatrics Residency, a fellowship in Academic Pediatrics, and a MA in Educational Psychology, Health Professions Stream. Rob was appointed in 2015 as an Assistant Professor of Pediatrics and an attending Pediatrician at the Montreal Children's Hospital.

Rob is recognized locally and nationally as an outstanding educator and has a growing reputation as an educational scholar. His research focuses on professional identity formation in medicine and he is well known for his expertise in role modeling and giving feedback. He has received 3 research grants as PI, and 2 as co-investigator. In addition to participating in teaching at all levels -- from medical students and nurse practitioners to residents and continuing medical education -- he developed the course Transition to Clerkship and served as Course Director 2015-2017. He was also the co-creator of the elective Foundations in Medical and Health Sciences Education (ELEC300/400) and has co-directed this course since 2018. Rob is also currently serving as an Osler Fellow to a group of medical students. His excellence in teaching was recognized with the Paige and Bernard Kaplan Teaching Award in 2017, the highest teaching honour in the Dept. of Pediatrics. In 2022, he was named to the Faculty Honour List for Educational Excellence of the Faculty of Medicine. Even more impressively, he received the Association of Faculties of Medicine Young Educators Award- a national-level award recognizing the outstanding educational achievements of a single Canadian physician within their first seven years as a faculty member. Robert served as the Pediatric Residency Program Director from 2017 to 2021 and was appointed Chair of the Pediatrics Residency Program Competence Committee in July 2022.

Rob has also been an active participant in the administration of many educational programs and initiatives. He is on numerous committees locally, nationally, and internationally. He has made important contributions to the Royal College of Physicians and Surgeons of Canada, including as the Quebec representative of the Pediatrics Specialty Committee and as a member of the Expert Working Group for the professional role from 2013-2014. He is a member of the executive of the Canadian Association for Medical Education and also a member of their Board of Governors. He also belonged to the international CanAm Competency Based Medical Education Collaborative 2016-2020.

Rob's important contributions to education and education scholarship are noteworthy. Please join me in congratulating Rob on his promotion to Associate Professor.

Have a great weekend.

Beth Foster, MD, MSCE, FRCPC
Professor of Pediatrics

Chair, Dept. of Pediatrics McGill University
Pediatrician-in-Chief, Montreal Children's Hospital of the MUHC
Harvey Guyda Chair in Pediatrics